

À qui de droit,

Salutations,

Le médecin du dispensaire du village de Ain Ebel a précédemment soumis une demande à votre honorable association afin d'obtenir certains équipements médicaux essentiels au bon fonctionnement du dispensaire mentionné ci-dessus.

Ces équipements médicaux sont d'une nécessité absolue pour ce dispensaire pour les raisons suivantes :

- Le village d'Ain Ebel est situé à l'extrême sud, à la frontière libano-israélienne.
- Le médecin à l'origine de cette demande est le seul médecin résident à Ain Ebel, et le dispensaire constitue la seule référence médicale du village.
- Suite à la guerre du 7 octobre, quitter le village pour rejoindre l'hôpital le plus proche durant la nuit représente un grand risque en raison des bombardements israéliens.
- La présence de ces équipements aiderait considérablement le médecin à traiter les cas d'urgence en attendant leur transfert vers l'hôpital le plus proche au matin.

Avec tous nos remerciements,

Le Comité de Soutien au Dispensaire de Ain Ebel

Mounir Sader

03-281853